

# Natal dan Tahun Baru di Kebun Binatang Surabaya

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Dec 13, 2022 - 12:14



SURABAYA - Menyemarakkan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, Kebun Binatang Surabaya tetap dibuka untuk kunjungan dengan menerapkan protokol kesehatan, tetap mengikuti peraturan dan ketentuan pemerintah serta mendukung penanganan covid 19.

Mengingat Pemerintah kembali memperpanjang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat ( PPKM ) untuk Pulau Jawa dan Bali yang berlaku mulai 6

Desember 2022 sampai dengan Januari 2023.

Wahana-wahana dan program yang bisa dinikmati pengunjung sangat beragam, mulai Wahana The Adventure Noctudio Park of Surabaya, Wahana Animal Edutainment, Wahana Kid Zoo, Wahana Tunggang Gajah, Wahana Tunggang Onta, Wahana Wisata Air, Wahana Animal Story, Wahana Kolam Renang Anak. Untuk memberikan kesempatan mengenal lebih dekat dengan satwa pengunjung bisa bergabung di booth foto selfie bersama satwa yang semakin beraneka ragam dan tersebar di beberapa titik.



Selama program Event Nataru tahun ini pengunjung bisa menikmati program : talk with animals, feeding time satwa ,pentas budaya jaranan , live aneka pentas musik dengan bintang tamu Esa Risti, Maretha Primadani, Tasya Rosmala sebagai alternative pilihan," kata Agus Supangkat Humas KBS saat ditemui media [humas.co.id](http://humas.co.id) di ruang kerjanya, Selasa (13/12/2022).

Kebun Binatang Surabaya dengan suasana sejuk dengan koleksi satwa yang beragam sebanyak 230 jenis satwa yang terdiri dari 2.179 satwa baik berasal dari dalam ataupun luar negeri. Menjelang akhir tahun 2022 PDTs. Kebun Binatang Surabaya kembali mendapat kepercayaan dari Balai Besar Konservasi dan Sumber Daya Alam (BBKSDA) Jawa Timur untuk merawat 2 ekor satwa Harimau Benggala ( *Panthera tigris tigris* ) bernama Aji dan Rasti, yang telah diterima pada 16 November yang lalu dan saat ini masih menjalani masa karantina.

Namun dapat dipastikan saat Event Natal dan Tahun Baru nanti kedua harimau benggala tersebut sudah bisa dilihat di kandang peraga. Dengan kedatangan Aji dan Rasti, artinya bertambah pula koleksi harimau Benggala menjadi 4 ekor, yang terdiri dari 2 Jantan dan 2 betina.

Selama Natal dan Tahun Baru untuk mencegah kerumunan dan mempermudah

akses masuk, akan dibuka 3 pintu masuk, yakni Pintu Masuk Utama, Pintu Masuk Pos 12 (area parkir) dan Pintu Masuk Selatan (dekat Terminal Intermoda Joyoboyo).

Demikian juga untuk akses keluar bagi pengunjung pengguna kendaraan pribadi dapat melalui pintu keluar utama dan pintu keluar area parkir. Sedangkan untuk pengunjung yang parkir di Terminal Intermoda Joyoboyo dapat keluar melalui pintu keluar selatan.

Agar pengunjung tetap ingat untuk melaksanakan protokol kesehatan dan tidak terjadi kerumunan sehingga tetap merasa nyaman, Kebun Binatang Surabaya akan selalu berkoordinasi dengan instansi terkait dan menyiapkan sekitar personal Tim Satgas Covid Mandiri Kebun Binatang Surabaya yang akan berpatroli dan ditempatkan di titik-titik yang rawan terjadi kerumunan.

Bagi masyarakat yang ingin berkunjung ke Kebun Binatang Surabaya, pastikan dalam kondisi sehat, jangan membawa barang bawaan berlebihan, tidak boleh membawa tikar, jangan lupa membawa perlengkapan saat hujan (payung / jas hujan) dan apabila diperlukan bisa membawa obat-obatan ringan. Selamat Natal 2022 bagi yang merayakan dan Selamat Tahun Baru 2023," tuturnya. (\*\*)